

Beiratsfraktion Walle

Schnelle Wiederbesetzung der Planstelle des Verkehrssachbearbeiters beim Polizei-Revier Walle

Der Stadtteilbeirat Walle möge beschließen:

Der Verkehrssachbearbeiter des Polizeirevier Walle wird Ende April aus dem Dienst ausscheiden.

Bislang hat es noch keine Ausschreibung der Planstelle gegeben, so dass sich die Wiederbesetzung enorm verzögern wird.

Dies kann vom Stadtteilbeirat Walle nicht akzeptiert werden, zumal auch der Vertreter bereits Ende März aus dem Dienst ausgeschieden ist und auch dort noch keine Ausschreibung der Planstelle erfolgt ist.

Der Senator für Inneres wird deshalb aufgefordert unverzüglich die Ausschreibung für das Polizeirevier Walle vorzunehmen, so dass eine Wiederbesetzung spätestens im Mai erfolgen kann.

Bremen, den 19. Februar 2018